

Wegbeschreibung zur ICT GmbH

Anreise per Auto



Von der Autobahnumgehung Ost (A 99) Ausfahrt Haar abfahren und Richtung Technopark halten. An der nächsten Kreuzung links Richtung Technopark (**nicht** rechts Richtung Grasbrunn) in die Bahnhofstraße abbiegen, geradeaus über den Kreisverkehr und rechts in die Straße Am Hochacker abbiegen.

Anreise per Bahn



Am Hauptbahnhof München zum S-Bahnbereich gehen (grünem S-Bahn Schild folgen) und Fahrkarte lösen. Mit der S-Bahn Linie S5 Richtung Ebersberg fahren, an der 11. Station Vaterstetten aussteigen. Der Beschilderung Richtung KFZ-Zulassungsstelle folgen, geradeaus und links in die Straße Am Hochacker abbiegen (ca. 500 m).

Anreise per Flugzeug



Vom Ankunftsbereich zum S-Bahnbereich gehen (grünem S-Bahn Schild folgen). Im Zentralbereich des Flughafens Fahrkarte lösen und mit der Linie S8 Richtung Innenstadt fahren. An der Haltestelle Leuchtenbergring aussteigen und in die S-Bahn Linie S5 Richtung Ebersberg umsteigen. An der 5. Haltestelle Vaterstetten aussteigen. Der Beschilderung Richtung KFZ-Zulassungsstelle folgen, geradeaus und links in die Straße Am Hochacker abbiegen (ca. 500 m).

How to reach ICT?

Arrival by car



*From the A 99 ring east take exit Haar and follow direction Technopark. At the next junction follow Technopark sign turning left into Bahnhofstraße (do **not** turn right direction Grasbrunn) and take the second turn right into Am Hochacker.*

Arrival by train



At Hauptbahnhof München (Central Station) go to the S-Bahn (follow the green S-Bahn sign) and buy a ticket. Take train S5 direction Ebersberg, exit at station Vaterstetten, 11th stop. Follow KFZ-Zulassungsstelle sign, keep straight and turn left into Am Hochacker (appr. 500 m).

Arrival by plane



Follow the green S-Bahn sign to the central area of the airport and buy a ticket. Take train S8 direction Innenstadt, change train at Leuchtenbergring and continue with train S5 direction Ebersberg. Exit at 5th stop in Vaterstetten. Follow KFZ-Zulassungsstelle sign, keep straight and turn left into Am Hochacker (appr. 500 m).

Anfahrtsplan/ Map



ICT GmbH, Gesellschaft für
Automatisierungstechnik

Technopark
Am Hochacker 4
D-85630 Grasbrunn
Tel. +49 (0)89 / 4 61 09-0
Fax +49 (0)89 / 4 61 09-122
E-Mail info@ictglobal.de
www.ictglobal.de

